

## COMUNICADO N° 842 Jueves, 16 de junio de 2022

### Disminuye casos positivos y no se registra fallecidos para hoy.

El departamento de Epidemiología del Minsa indica que en Panamá se han registrado hasta la fecha 898,882 casos acumulados de la Covid-19, de los cuales **1,958** son casos nuevos positivos de hoy.

**No se reportan nuevas defunciones** que correspondan a las últimas 24 horas, pero se actualizan **dos (2)** de fechas anteriores, para un total de 8,316 fallecidos acumulados y una letalidad que se mantiene en 0.9%.

El total de personas recuperadas por la enfermedad ascienden a 869,336 de ellas **1,856** son nuevos recuperados hoy. Se aplicaron 10,261 pruebas para una positividad de **19.1%**.

Los casos activos suman **21,230** en todo el país. 20,974 están en aislamiento domiciliario y 256 hospitalizados. Los que están en aislamiento se dividen en 20,944 en casa y 30 en hoteles. Los hospitalizados son 220 Sala y 36 en UCI.

Los corregimientos con mayor cantidad de casos positivos hoy son: Juan Díaz (Panamá) con 99 casos; San Francisco (Panamá) 81 casos; Bella Vista (Panamá) 73 casos; Betania 73 casos y Ancón con 58 casos.

### Informe de vacunación

El Programa de Ampliado de Inmunización (PAI) revela que hasta la fecha se han aplicado 8,335,428 dosis de vacunas contra la Covid-19; de ellas 3,481,615 primeras dosis; 3,111,772 segunda dosis y 1,608,523 primera dosis de refuerzo.

Se han colocado 433,197 dosis pediátricas a niños entre 5 y 11 años; de las cuales **279,654** han sido en primera dosis para una cobertura de 87.7%.

La cobertura en la población mayor de 5 años es de **87.7%** con una primera dosis; y con una segunda dosis el **78.4%**. La cobertura en la primera dosis de refuerzo a partir de los 16 años es de **51.2%**.

El Ministerio de Salud le recuerda a la población a **NO BAJAR LA GUARDIA** y seguir aplicando las medidas de bioseguridad y del autocuidado para la prevención del coronavirus.



REPÚBLICA DE PANAMÁ  
— GOBIERNO NACIONAL —

MINISTERIO DE SALUD

# COMUNICADO

En caso de presentar síntomas relacionados al virus, la persona debe acudir inmediatamente en busca de atención médica y someterse a una prueba Covid-19.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web ([www.minsa.gob.pa](http://www.minsa.gob.pa)).